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Погоня московских чиновников и строитель-
ных олигархов за прибылью уже давно уродует 
облик города. Превращает планомерное и гар-
моничное сочетание городских кварталов, скве-
ров, парков, газонов, прудов в хаотичное нагро-
мождение высоток.  

На смену обманной реновации, которая оказалась не соци-
альным, а коммерческим проектом, вызвавшим у москвичей 
справедливый гнев, приходит эпоха так называемого ком-
плексного развития территорий (КРТ). Название опять выбрано 
звучное. Многие, наверное, подумают, что под это дело на не-
используемых московских землях выстроят и укомплектуют но-
вые школы, детсады, поликлиники, стадионы и бассейны, 
клубы. Но нет – речь опять идёт об уплотняющей московские 
районы жилищной застройке. В огромной стране с постоянно 
тающим населением предпринимаются колоссальные усилия и 
триллионные вложения, чтобы всех согнать в несколько круп-
ных мегаполисов-резерваций.  

На данный момент КРТ разработано относительно немного, 
но размах серьёзный. Законодательно предусмотрено органи-
зовывать их не только на неиспользуемых землях, но даже и в 
жилой застройке, со сносом домов. А в районе Свиблово, на-
пример, проект КРТ предусматривает снос сотен крайне нуж-
ных жителям гаражей. 

Но в Северном Медведкове, Бабушкинском и Лосиноостров-
ском районах пошли ещё дальше. Тут разработали проект КРТ, 

предусматривающий одновременно и кладбищенскую и жи-
лищную застройку. Родились, мол, граждане, взяли в рабство-
ипотеку квартирку на территории КРТ, отработали, сколько сил 
и здоровья хватило, – и на погост рядом. Если у родственников, 
конечно, денег на место в колумбарии хватит.  

Прознав о такой инициативе московских властей, местные 
жители крайне обеспокоились. Шутка ли – под их окнами, в 
благоустроенной долине реки Яуза, в её водоохранной зоне, 
планируется организовать крематорий, колумбарий и серию 
высоток. Начался сбор подписей против этого жуткого проекта. 
Подписалось уже более 1200 жителей.  

Не видя ответной реакции власти на свои запросы, жители 
обратились к депутату Госдумы Денису Парфёнову с просьбой 
организовать в Северном Медведкове встречу. В условиях 
фактического уничтожения публичных слушаний в Москве та-
кие встречи стали, по сути, единственной площадкой для откры-
того высказывания мнения граждан относительно острых со-
циальных вопросов. 

На встречу с народом был приглашён целый ряд предста-
вителей власти – от главы управы до руководителей профиль-
ных департаментов Правительства Москвы. Никто из них, 
впрочем, не явился. Сама встреча прошла 28 августа в дина-
мичном режиме. Она собрала более 350 жителей районов 
СВАО. Во встрече приняла участие местный депутат района 
Северное Медведково от КПРФ Татьяна Поведская, канди-
даты в депутаты Мосгордумы от КПРФ Дмитрий Болотников и 
Антон Корытов, известный журналист Георгий Фёдоров, пред-
седатель РОО «Общественный Совет жителей Медведково» 
Александр Ефимов. 

В своих выступлениях жители единодушно и активно возра-
жали против планов возможного строительства крематория и 
расширения кладбища, жилищной застройки долины Яузы. 
Крайнее возмущение граждан вызывает также перспектива 
оказаться по соседству с автомагистралью, которая грозит за-
метно ухудшить качество жизни и экологическую обстановку. 
Беспокоятся люди и за судьбу реки Яуза, долину которой посто-
янно подвергают всевозможным благоустройствам, грозящим 
утратой природной её части. 

Собравшиеся единогласно потребовали отменить проект 
КРТ по адресу: Стартовая, вл. 18.  

Люди убеждены: приоритетом для московских властей 
должно стать в первую очередь развитие благоприятной окру-
жающей среды. Принято коллективное заявление участников 
встречи, инициативная группа планирует последовательно от-
стаивать законные права и интересы соседей. 

Вместе с товарищами из КПРФ взяли ситуацию на контроль 
и будем поддерживать совершенно справедливые требования 
жителей. 

Дмитрий Болотников, кандидат в депутаты Мосгордумы 
по избирательному округу № 11 от КПРФ

Напомним, что теперь для го-
лосования бумажным бюллете-
нем на участке избирателю не-
обходимо заранее подать за-
явление в территориальную из-
бирательную комиссию своего 
района или через портал mos.ru. 
Сделать это было необходимо до 
18:00 2 сентября. При этом ре-
зультаты опросов показывают, 
что избиратель не был должным 
образом уведомлён о соответ-
ствующем нововведении. Если 
же обладающий активным изби-
рательным правом гражданин 
придёт на участок и попросит бу-
мажный бюллетень без предва-
рительных заявлений, то, со-
гласно действующим инструк-
циям, ему в этом будет отказано. 

В исковом заявлении отра-
жено, что подобная ситуация, ко-
гда для голосования «бумагой» 
создаются искусственные пре-
пятствия, а проголосовать с по-
мощью ДЭГ (дистанционное 
электронное голосование) или 
ТЭГ (терминал электронного го-
лосования) на участке можно 
без всяких проблем, фактически 
означает, что электронное голо-
сование станет основной фор-
мой голосования, а голосование 
бумажным бюллетенем – допол-
нительной. Это – явное наруше-
ние Федерального закона N 67-
ФЗ «Об основных гарантиях из-
бирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан 
Российской Федерации». 

Предстоящий порядок голосо-
вания нарушает и Конституцию 
РФ. Для электронного голосова-
ния, как дистанционно, так и на 
участке, необходимо обяза-
тельно «поставить галочку» – со-
гласиться с рядом юридических 
положений, касающихся в том 
числе защиты персональных 
данных. Ввиду безальтернатив-

ности электронного голосования 
в случае, если избиратель зара-
нее не подал заявление о голо-
совании бумажным бюллете-
нем, возникает прецедент. Если 
гражданин РФ не согласен с 

этими положениями, он лиша-
ется своего конституционного 
избирательного права. 

Продолжается и ситуация, при 
которой мэрия Москвы, владею-
щая порталом mos.ru, на кото-
ром проводится дистанционное 
электронное голосование, ока-
зывается фактически задей-
ствованной в избирательном 

процессе. Это нарушает закон, 
ясно определяющий, что органы 
государственной власти не могут 
вмешиваться в выборы, быть их 
организаторами в том или ином 
виде.  

Московское отделение КПРФ 
уже много лет последовательно 
выступает против практики 
электронного голосования, кото-
рое не может быть проконтроли-
ровано, а равно нарушает право 
на тайну голосования. Все боль-
шее расширение области приме-
нения электронной формы голо-
сования продолжает навязы-
ваться мэрией и приводит к по-
пранию Конституционных прав 
гражданина. Подобные вреди-
тельские меры не только антина-
родны и незаконны, но и приве-
дут к существенному снижению и 
без того шаткого доверия к из-
бирательной системе Россий-
ской Федерации, а значит, и к 
законности работы органов за-
конодательной и исполнитель-
ной власти в целом. 

КПРФ настаивает: не поддаю-
щаяся контролю и доступная для 
манипуляций электронная 
форма голосования обязана 
быть немедленно отменена! 

Всех, кто борется за чест-
ные выборы в г. Москве, в слу-
чае получения информации  
о нарушениях, просим звонить 
с 3-го по 10-е сентября на го-
рячую линию МГК КПРФ, тел. 
+7 (499) 460-43-37. 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

Кладбищенский «рай» в Медведково

30 августа Московское городское отделение 
КПРФ подало иск о незаконности формы проведе-
ния голосования в столице в Московский городской 
суд. Иск представил секретарь столичного горкома 
КПРФ, действующий депутат Мосгордумы VII со-
зыва Павел Тарасов, которого власти по надуман-
ному предлогу не допустили до выборов в Мосгор-
думу VIII созыва. На мероприятии присутствовал 
депутат Государственной Думы, секретарь МГК 
КПРФ по агитации и пропаганде Денис Парфёнов и 
другие члены партии. Коммунисты убеждены, что 
электронное голосование, навязанное москвичам 
даже без их должного уведомления,  не только ан-
тинародно, но и абсолютно незаконно. 

КПРФ подала иск против ДЭГа в Мосгорсуд

Дайте ребятам 
доучиться! 

Депутат Госдумы от КПРФ, Председа-
тель комитета по вопросам семьи, жен-
щин и детей Нина Останина направила 
обращение заместителю Председателя 
Правительства РФ Дмитрию Черны-
шенко с предложением провести про-
верку в школах в связи с отказом адми-
нистраций предоставить возможность 
выпускникам девятых классов продол-
жать обучение в старших классах. 

«Во многих субъектах РФ граждане в 
этом году столкнулись с проблемами за-
числения детей в 10 класс. Заявители 
отмечают, что в школах расформировы-
ваются классы по профилю, которому 
дети обучались с 7 по 9 классы, а обще-
образовательные и универсальные не 
набираются. Таким образом дети, 
имеющие удовлетворительные и хоро-
шие оценки, желание и готовность про-
должать обучение по ранее выбран-
ному профилю в стенах родной школы, 
лишаются этой возможности. 

Кроме того, заявители подчёркивают, 
что администрации образовательных ор-
ганизаций одновременно с отказом за-
числить ребенка в 10 класс настойчиво 
предлагают ему продолжить образова-
ние в техникуме или колледже, что может 
повлечь за собой финансовые расходы 
для родителей. 

В связи с изложенным попросила 
Дмитрия Николаевича Чернышенко 
дать поручение провести всесторон-
нюю проверку указанных обстоятельств 
в целях защиты прав граждан Россий-
ской Федерации на образование и 
предотвращения возникновения новых 
ситуаций, связанных с нарушением 
прав и законных интересов детей».
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«Я благодарю всех – и коммунистов, и 
комсомольцев, и наших пионеров, жен-
ское, военно-патриотическое, спортив-
ное движения, всех, кто оказывает по-
мощь нашим ребятам. Мы сегодня от-
правляем отсюда 128-й гуманитарный 
конвой. Мы отправляем его сегодня в 
братскую Курскую область. Она рядом. 
Здесь работают наши ребята, наши бри-
гады, наши помощники. Только что верну-
лась моя команда, которая проехала всю 
линию фронта, посмотрела. 

Я хочу обратиться и к Генштабу, и к Вер-
ховному Главнокомандующему, министру 
обороны, правительству и к законодате-
лям. Мы должны осознавать, что второй 
раз допускать того, что врываются на нашу 
землю под покровом ночи эти мерзавцы, 
мы не имеем никакого права», – отметил 
в своем приветственном слове Председа-
тель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов. 

«В эти дни, в 1943 году, завершилась 
легендарная Орловско-Курская битва, – 
продолжил Зюганов. – Миллионные ар-
мии сошлись на просторах среди русской 
возвышенности, столкнулись с этим жут-
ким фашистским варварством, которое 
набросилось на нашу страну. Гитлеровцы 
размяли, расколотили всю Европу, при-
вели своих новых господ в надежде, что 
они победят нас и водрузят свои флаги и 
знамена на Красной площади. Но они 
были повержены. 

Орловско-Курская битва окончательно 
сломала хребет фашистскому зверю. Но 
он руками англосаксов снова был возрож-
дён, снова был напичкан оружием, жут-
кими идеями. Идеи абсолютно разруши-
тельные: построить мир, в котором нет ни 
детей, ни женщин, ни совести, ни веры, где 
есть только хозяева, которые будут нам 
диктовать свои варварские условия. 

Русский Мир никогда этого не принимал 
и не примет. Мы должны прекрасно пони-
мать, что сегодня мы сражаемся за самое 

правое дело в истории. Надо осознавать, 
что это испытание очень жестокое и жё-
сткое. Если мы не проявим волю, единство 
и сплоченность, не отмобилизуем все ре-
сурсы и силы, если каждый человек, граж-
данин нашей Державы не осознает опас-
ность, которая стоит у нас за спиной, побе-
дить это варварство будет крайне сложно. 
Почти 50 стран пришли к американцам, и 
душат нашу Державу. Славная республика 
Украина оккупирована, и там разверну-
лись самые жуткие бои. 

А когда на линии фронта, в 100 км от 
атомной станции, развертываются бои, это 
означает что надо принимать утроенные 
меры. Сейчас они сидят там, в натовских 
штабах, обсуждают, применять F-16 или 
нет. Он оснащён в том числе и для приме-
нения ядерного оружия. 200 ядерных бомб 
лежат на территории Германии. И ждать от 
этих мерзавцев милости абсолютно бес-
смысленно. Ждать, что они не пойдут на 
любую провокацию, тоже бессмысленно. 
А когда обстреливают атомные объекты, 
города, заводы, фабрики, когда перенесли 
войну на нашу территорию, мы должны 
осознавать всю опасность и угрозу этих яв-
лений. Поэтому в ближайшее время при-
дется принимать исключительно ответ-
ственные решения. Но они должны обес-
печить единство и сплоченность». 

Однако, по словам лидера коммуни-
стов, о сплочённости не может быть и 
речи, когда политадминистраторы сни-
мают под надуманными предлогами кан-
дидатов от КПРФ на выборах. 

«Цены прут на все товары. Сейчас се-
зон овощей, а цены на огурцы, поми-
доры, яблоки, капусту взлетели на 20–
30%. Это означает, что те, кто отвечает за 
это, абсолютно не контролируют и не в со-
стоянии нормально работать. В условиях 
войны надо работать в три смены и отве-
чать за свои дела», – сказал Зюганов. 

«Победу обеспечивают только муже-
ственные, сплоченные и грамотные люди. 
Учитесь у великой советской власти. Ста-
лин победил только потому, что взял всё 
лучшее из великой русской победной ис-
тории, взял всё лучшее из православной 
культуры и дружбы народов и взял все 
лучшее, что было в мире. Заставил под 
Красным Знаменем Октября с ним вое-
вать и Черчилля, и Рузвельта. Вот этому 
вам учиться надо, а вы не хотите догово-
риться должным образом. Поэтому я при-
зываю к новым Победам, но на основе 
сплочённости, строгого соблюдения за-
кона и нашей великой истории», – завер-
шил своё выступление Геннадий Зюганов. 

Заместитель Председателя ЦК КПРФ 
Владимир Кашин поблагодарил всех, кто 
помогал формировать конвой. 

«Если бы не было засад из прошлого 
либерального предательского толка мно-
гих резидентов, у нас, конечно, давно 

была бы Победа. У нас не было бы раз-
вала промышленности, сельского хозяй-
ства. У нас сегодня не было бы желаний 
под такую ставку организовывать про-
изводство в военное время. Они не орга-
низовывают, а, по существу, разрушают 
этой ставкой. Как и цены, о которых гово-
рил Геннадий Андреевич», – уверен он. – 
Наш закон о торговой надбавке в 10% ле-
жит уже 2 года. То правительство выпу-

стило отрицательный отзыв, но Николай 
Харитонов вручил наш закон президенту 
РФ. Оттуда поступил звонок. Сейчас опять 
встали в ступор. Если бы закон зарабо-
тал, были бы другие пенсии у граждан 
России. Например, наценка на макароны 
составляет 5 цен стоимости зерна. 
Крестьяне получают 12 рублей за кило-
грамм зерна, а торговля увеличивает ее 
в 5 раз. Где справедливость? Где уваже-
ние к рабочему человеку, к крестьянину? 
Как мы сократим разрыв доходов олигар-
хов и простых граждан при таком под-
ходе!? Здесь спасет только левый пово-
рот развития нашей страны. Нужно ме-
нять ситуацию и двигаться к той Победе, 
о которой мы все мечтаем. Я убеждён, что 
всё у нас с вами получится!» 

«Буквально 2 недели назад Московское 
городское отделение КПРФ направила в 
Курск автопоезд с гуманитарной помощью, 
продуктами питания и школьными принад-
лежностями – рассказал первый секре-
тарь МГК КПРФ, руководитель фракции 
КПРФ в Мосгордуме Николай Зубрилин. – 
Люди там ждут от нас эту помощь.  

Что касается сегодняшнего груза, то, 
помимо традиционных продуктов пита-
ния, мы сегодня отправляем седьмой ав-
томобиль с повышенной проходимостью, 
чтобы наши бойцы использовали его по 
назначению. Мы уверены, что россий-

ская армия про помощи Коммунистиче-
ской партии, при помощи всего многона-
ционального российского народа разо-
бьёт фашистскую гадину, бандеровщину, 
и мы получим мирное небо и достойную 
жизнь нашего народа». 

Курску помогает вся партия. Свой 
вклад в этот конвой внесли товарищи из 
Москвы, Подмосковья, Владимира, Ко-
стромы, Нижнего Новгорода, Рязани, 
Твери, Тулы. По пути к центральному кон-
вою присоединится гумконвой из Уль-
яновска, в формировании которого при-
няли участие не только коммунисты, но и 
благотворительный фонд «За Победу», 
движения ZV и ZOV, Ассоциация произво-
дителей мебельной, деревообрабаты-
вающей промышленности, местные пред-
приниматели и неравнодушные жители 
Ульяновской области. Курянам будет пе-
редано несколько тонн помощи: продукты 
питания, тёплые вещи, постельные при-
надлежности, мебель для пунктов вре-
менного размещения, медикаменты, 
средства первой необходимости. В со-
ставе груза также дополнительное снаря-
жение для бойцов из подразделения 
«Пятнашка» и ОДШБР «Ветераны». 

Продолжает оказывать помощь куря-
нам и Курский областной комитет КПРФ. 
На днях депутат ГД ФС РФ, первый секре-

тарь Курского обкома Николай Иванов 
привёз большую гуманитарную помощь в 
пункты временного размещения вынуж-
денных переселенцев из приграничных 
районов Курской области, размещённых 
в Тимском районе. 

Н.Н. Иванов пообщался с беженцами, 
рассказал про ежедневную помощь 
КПРФ гражданам и военным, ответил на 
все интересующие вынужденных пересе-
ленцев вопросы. 

Кроме того, в рамках 128-го партий-
ного конвоя 27 августа из Ставрополя в 
зону СВО от краевой организации КПРФ 
отправлен очередной груз. По просьбе 
бойцов бригады «Призрак», были отправ-
лены десять тонн питьевой воды, бензино-
вые электрогенераторы, медикаменты, 
пенофол. Перед этим груз был отправлен 
из Дагестана, а 30 августа – из Воронежа. 

«Сегодня на передовой потребность 
есть во многом: автомобильной ре-
зине, квадроциклах, дронах, электроге-
нераторах, воде, медикаментах, маск-
сетях, лопатах, топорах, скобах, гвоз-
дях... Мы очень благодарны КПРФ в це-
лом и отдельно ставропольским комму-
нистам за гуманитарные грузы и столь 
нужную нам моральную поддержку, – 
сообщил военнослужащий с позывным 
«Шах». – Все вместе мы одержим по-
беду. Только вместе.»

128-й гуманитарный 
конвой на Донбасс

28 августа на Донбасс и в 
Курскую область, а также в при-
граничные области России из 
подмосковного Совхоза им. Ле-
нина ушёл 128-й гуманитарный 
конвой от КПРФ с грузом продо-
вольствия, медикаментов, ле-
карств, оборудования и снаря-
жения специального назначе-
ния. Также снова отправилась 
колонна мотоциклов и спецавто-
мобилей, предназначение кото-
рых – использование в разведке, 
вывозе раненых с передовой, 
снабжении и прочее. В отправке 
приняли участие московские 
коммунисты во главе с первым 
секретарём МГК КПРФ, руково-
дителем фракции КПРФ в Мос-
гордуме Николаем Зубрилиным.
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Средняя зарплата по больнице

 Более 200 тысяч рублей в ме-
сяц в этом году врачи получали 
в семи регионах РФ. Самые 
большие средние зарплаты 
были на Чукотке (292 тысячи 
рублей) и в Ямало-Ненецком ав-
тономном округе (284 тысячи).  

Меньше 100 тысяч рублей 
врачи получают в 48 регионах – 
например, в Хакасии они зара-
батывали в среднем 98 тысяч 
рублей, а в Ингушетии – почти 
58 тысяч рублей. 

 В среднем по России, со-
гласно Росстату, зарплаты вра-
чей в январе-июне выросли до 
121,3 тысячи рублей против 
105,5 тысячи годом ранее. При 
этом среднемесячный доход от 
трудовой деятельности по стране 
за январь-июнь 2024 года соста-
вил 63,9 тысячи рублей. 

 Средний медицинский персо-
нал, согласно тем же данным, по-
лучает 61 тысячу рублей в сред-
нем по стране, а младший мед-
персонал – 52 тысячи рублей. 

 «Публикация подобных стати-
стических отчётов всегда вызы-
вает законное возмущение 
«участников обследования» – 
будь то врачи, учителя или иные 
бюджетники (да, впрочем, не 
только бюджетники), – коммен-
тирует ситуацию депутат Гос-
думы от КПРФ Сергей Обухов. – 
Люди не могут смириться с лука-
выми цифрами, заглядывая в 
свои ведомости и жировки – уж 
больно сильно реальность отли-
чается от помпезных циферок. 

Всевозможные ухищрения – 
«средние медианные», «замед-
лился галопирующий рост», «по 
сравнению с 2004 годом», «по 
отношению к уровню инфляции» 
или «в целом по сектору» – вы-
глядят в бравурных рапортах об 
очередных достижениях ци-
нично и даже анекдотично. Все 
мы помним, как ещё недавно 
смеялись над «отрицательным 
ростом» (убылью в реальности) 
или «146% на голосовании».  

Но чиновники и «эффектив-
ные менеджеры» не останавли-
ваются и трудно представить, 
что и как они будут маскировать 
дальше: ведь чёрный кот, покра-
шенный розовым, в итоге не ста-
нет розовым – он станет «бурма-
линовым» и будет вызывать 
лишь раздражение у людей.  

К сожалению, без окрика 
сверху этот процесс не затормо-
зить. А дождёмся ли мы этого ле-
чебного и исцелительного 
 окрика?» 

Депутат Госдумы от КПРФ 
Алексей Куринный, врач по про-
фессии, назвал приведённые 
цифры «очередным достижением 
по росту зарплат медиков, в кото-
рое не очень верят те, кого оно ка-
сается»: «Средняя цифра очень лу-
кавая. Во-первых, в неё включа-
ется 13% налога, который сразу 
уходит государству. А во-вторых, 
эта средняя зарплата образуется 
при работе на 1,5-2 ставки. Вы-
полнить майские указы по зар-
плате медикам без значительной 
перегрузки, порой опасной для 
здоровья, просто невозможно». 

С коллегами согласен первый 
заместитель Председателя ЦК 
КПРФ, депутат Госдумы Юрий 
Афонин: «Алексей Владимирович 

Куринный – врач, прошедший 
путь от хирурга горбольницы до 
главврача центра специализи-
рованных видов медицинской 
помощи. И будучи депутатом Гос-
думы, он сохраняет теснейшие 
связи с медицинским сообще-
ством, поэтому прекрасно знает, 
о чём говорит. 

 И дело даже не в том, что из 
этой суммы зарплаты надо сразу 
вычесть 13% подоходного на-
лога. Главное, на что следует об-
ратить внимание: эти зарплаты 
получаются только при работе 
медиков на 1,5-2 ставки. А это 
работа на износ, ставящая под 

угрозу их собственное здоровье. 
 Позиция КПРФ известна: ра-

ботники бюджетной сферы – 
врачи, педагоги, работники 
культуры и так далее – должны 
получать достойные зарплаты и 
при работе на одну ставку. Они 
не обязаны фактически жить на 
работе. Напротив, у них должно 
быть достаточно времени и для 
отдыха, и для общения со своей 
семьей, и для саморазвития. 
Ведь и врач, и учитель фактиче-
ски всю жизнь учатся, осваивая 
то новое, что появляется в 
науке. С работой на две ставки 
это не совместить».

Средние зарплаты врачей в январе-июне теку-
щего года превысили 100 тысяч рублей почти в по-
ловине регионов России, в аналогичном периоде 
прошлого года таких субъектов было чуть больше 
четверти, следует из последних данных Росстата.

Атомное оружие– 
повод гордиться! 

29 августа по праву может считаться нашим национальным праздником! 
Напомнил в эфире телеканала «Россия-1», что сегодня отмечается одно 

из важнейших событий нашей истории: ровно 75 лет назад – 29 августа 
1949 года – было проведено первое испытание советской атомной бомбы. 

 Надо предельно ясно понимать: советский атомный проект, который был 
реализован в кратчайшие сроки, – это то, что спасло нашу страну от уничто-
жения. 

 Соединённые Штаты обрели в 1945 году монополию на ядерное оружие 
и были уверены, что эта монополия сохранится долго. Американские прави-
тели не могли себе представить, что СССР, разорённый и истощённый страш-
ной войной, сможет быстро создать атомную бомбу. Они полагали, что Со-
ветскому Союзу для этого понадобится от 10 до 15 лет.  

Тем временем США наращивали свой ядерный арсенал и каждый год со-
ставляли новый план атомной войны против СССР – со всё большим количе-
ством бомб, которые должны были быть сброшены на советские города. Эти 
старые планы давно рассекречены, там идёт речь об уничтожении миллионов 
советских людей с последующей оккупацией и расчленением нашей страны. 

 Но Запад в очередной раз недооценил колоссальные возможности со-
циалистического строя. Всего за четыре послевоенных года СССР смог не 
только вывести промышленное производство на довоенный уровень и пре-
взойти его, но и создать атомное оружие. А также ракетное оружие – первые 
советские баллистические ракеты Р-1 и Р-2. А также дальние бомбардиров-
щики Ту-4, способные нести атомные бомбы. 

 После этого к американской верхушке пришло осознание, что безнака-
занно сжечь СССР в атомном пламени не получится. Наша страна была спа-
сена. 

 У ядерного оружия – мрачный имидж. Но вообще-то значение события, 
произошедшего 75 лет назад на Семипалатинском полигоне, так велико, 
что 29 августа мог бы быть одним из наших национальных праздников. 

Заместитель Председателя ЦК КПРФ Юрий Афонин

26 августа, в спорткомплексе «При-
алит» в городе Реутов Московской области 
состоялся товарищеский матч по мини-
футболу между командами КПРФ (Москва) 
и «Сепар» (Донецк). На церемонии откры-
тия мероприятия выступил Председатель 
ЦК КПРФ Геннадий Зюганов. 

 
«Сегодня в городе Реутове состоится исто-

рический матч, в нём принимает команда 
КПРФ, которая является абсолютным чемпио-
ном по мини-футболу в нашей стране, – рас-
сказал лидер КПРФ. – Футбольный клуб 
КПРФ насчитывает 100 команд. Двадцать лет 
назад мы основали этот клуб. У истоков этого 
клуба стояли отец и сын Мельниковы, Арка-
дий Белый». 

«Мы сегодня – законодатели моды в этом виде 
спорта, – продолжил Зюганов. – Наша молодёж-
ная команда – первая. Команда КПРФ в высшей 
лиге – шестикратный чемпион. В суперлиге – 
дважды чемпион. Команда КПРФ входит в тройку 
лучших команд Европы. 

Мы пригласили на товарищеский матч по фут-
болу бойцов с Донецкого фронта. Они приехали с 
самой передовой. Они много лет вместе с нами 
работают и дружат. Они верой и правдой служат 
нашей истории и дружбе. Они много лет сра-
жаются, защищая весь мир от нацизма, фашизма 
и бандеровщины». 

«Побеждают только те, кто имеет сильный дух, 
волю и умение за себя постоять. Сильные духом 
побеждают и на поле боя, и на спортивной пло-
щадках. Хочу всем напомнить, что в августе 1945 
года в Москве на Красной площади состоялся па-
рад спортсменов. Пять часов по Красной площади 
шли наши спортсмены, демонстрируя высочай-
шие спортивные достижения. Рядом со Сталиным 
и Жуковым стоял американский полководец Эй-
зенхауэр. 

Позже Эйзенхауэр поделился своими впечат-
лениями о параде физкультурников: «В Москве я 
понял, почему русские победили фашизм. Русские 
победили, потому что они сильны духом и волей. 
Русские – настоящие спортсмены-победители». 

Вы сегодня посмотрите матч спортсменов-по-
бедителей, приехавших с фронта, с нашей коман-
дой. Это будет матч подлинной дружбы», – под-
черкнул Зюганов. 

Матч дружбы завершился со счётом 6:5, побе-
дила команда КПРФ. Активно поддержали обе 
команды болельщики из КПРФ. 

«Для футболистов из Донецка это была моти-
вирующая игра – всё-таки выйти на поле против 
чемпионов, – рассказал главный тренер 
команды по мини-футболу КПРФ Бесик Зоидзе. 
— Команда «Сепар» держалась достойно – футбо-
листы игру знают, понимают, стараются добиться 
максимума. Обе команды во время игры испы-
тали положительные эмоции. Спорт объединяет 
людей, делает мир лучше. Надеюсь, что подобные 
товарищеские встречи будут проходить чаще». 

«Конечно, после нелёгкой службы заниматься 
ещё и футболом тяжело, – поделился впечатле-
ниями капитан команды «Сепар» (Донецк) Дмитрий 
Булгаков. – Но мы находим в себе силы, потому 
что для нас спорт – это святое. Несмотря на то, что 
в Донбассе продолжаются боевые действия, всё 
равно жизнь продолжается. Свободное время про-
водим либо с семьей, либо посвящаем его спорту. 
Надеемся, что еще раз сыграем матч с футбольной 
командой КПРФ. Спасибо огромное за эту игру!» 

Трём спортсменам из Донецка Геннадий Зю-
ганов вручил партийные билеты КПРФ, ещё не-
сколько игроков были награждены партийными 
медалями ЦК КПРФ «100 лет СССР». Донецким 
бойцам вручили шевроны с советской символи-
кой и копию знамени Победы. В качестве сим-
вола товарищества гостям подарили мяч, исполь-
зовавшийся в игре. 

В завершение мероприятия прозвучал 
гимн СССР. 

Геннадий Зюганов:  

«Русские – победные!» 
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– Мы побывали в домах по 
адресам: Волгоградский про-
спект 164, корпус 2, Волгоград-
ский проспект, 160, корпус 1 и 
Ташкентская улица, 25. И везде 
ситуация одинаковая: качество 
работ оставляет желать лучшего. 

 Во-первых, сама работа вы-
полнена некачественно. Сварка, 
например, просто ужасная, и уже 
сейчас в некоторых домах появи-
лись протечки. Непонятно, по-
чему для радиаторов выбирают 
самые старые модели, ведь в 
фонде капитального ремонта 
нам показывали фотографии со-
временных радиаторов! В про-
ектной документации указывают 
старые модели, а потом подряд-
чик не может отступить от неё.  

Во-вторых, жители жалуются, 
что узнают о начале капиталь-
ного ремонта только тогда, когда 
он уже идёт. Никто не уведом-
ляет их за полгода, как поло-
жено по закону. Люди просто не 
успевают подготовиться к ре-
монтным работам. 

 В-третьих, проектную доку-
ментацию часто составляют от 
балды. Например, на Ташкент-
ской, 25, корпус 1, проект совер-
шенно не соответствовал кон-
струкции дома: в доме была од-
нотрубная система отопления, а 
по проекту – двухтрубная. Ре-
монт не синхронизирован: в пла-
нах замена отопления, но не во-
доснабжения и канализации, 
либо наоборот. А самый распро-
странённый вариант – меняют 
стояки водоснабжения в сануз-
лах, а канализацию оставляют 
старую. А через год-два, когда 
люди уже отремонтировали сан-
узлы, ломают всё и меняют кана-
лизацию. Полный маразм! 
Нужно синхронизировать ра-
боты, иначе получится, что люди 
делают ремонт несколько раз! 

 И ещё одна проблема: часто 
меняют магистрали, а стояки 
оставляют старыми. Или наобо-
рот. Но ведь нужно менять всю 
систему целиком!  

Отдельно хочется упомянуть 

ужасную квалификацию рабо-
чих. В одном доме прямо при нас 
обучали сварщика. Он держал 
сварочный аппарат в первый 
раз, и ему прямо на месте объ-
ясняли, как пользоваться! Ко-
нечно, сварка была некаче-
ственной, а швы кривыми. 

 Все замечания были запи-
саны. У нас запланирована 
встреча с фондом капитального 
ремонта. Мы специально отло-
жили её до окончания всех ко-

миссий, чтобы предметно обсу-
дить все жалобы и предложения. 

 Также мы планируем прове-
сти круглый стол по проблемам 
капитального ремонта. Это 
очень важно, потому что в каж-
дый дом, где идёт капитальный 
ремонт, приходят с жалобами. 
Люди уже обошли все инстан-
ции, но нигде не могут добиться 
решения. Нам, например, уда-
лось добиться изменений в про-
ектной документации по одному 

из домов. Но работы пока не на-
чались, а подрядчик уговари-
вает жителей отказаться от ре-
монта и перенести его на пять 
лет. Сначала это было на год, по-
том на три, а теперь уже на пять! 
Непонятно, зачем подрядчику 
это нужно. Ему же выгодно полу-
чать деньги, а не отказываться 
от работы. Но они, наоборот, со-
бирают отказы от жителей!  

Ещё один странный момент: у 
нас в некоторых домах капи-
тальный ремонт закончился ещё 
в прошлом году. А мы до сих пор 
разбираемся с проблемами и 
замечаниями, как комиссия 
могла его принять! Видно, что 
все акты подписывают, не вы-
ходя из своих кабинетов. Если 
бы на приёмку пригласили жите-
лей, они бы сразу указали на все 
недостатки, и комиссия бы не 
подписала акт. 

 Ситуация с капитальным ре-
монтом в Выхино очень сложная. 
Необходимо принимать меры, 
чтобы исправить ошибки и обес-
печить качественный ремонт жи-
лых домов. Надеюсь, что наша 
встреча с фондом капитального 
ремонта и круглый стол позволят 
найти решения проблем. 

Депутат Мосгордумы Леонид Зюганов 30 августа 
провёл серию комиссий по проверке качества капи-
тального ремонта в Выхино и поделился своими 
впечатлениями. 

Как отмечает телеграм-ка-
нал Readovка, согласно новому 
демографическому прогнозу, к 
2100 году в нашей стране мо-
жет остаться лишь 124 млн жи-
телей, притом будет всё 
больше пожилых.  

«Несмотря на ожидаемое 
прибытие 20 млн мигрантов, 
население РФ уменьшится до 
124 млн при условии, что миг-
рационный прирост будет в 
среднем 270 тыс. человек, а 
естественная убыль составит 
стабильно 500–700 тыс. Меры 
поддержки по повышению де-
мографии пока лишь нена-
много изменили ситуацию. 
Если всё будет продолжаться 
такими же темпами, как сей-
час, суммарный коэффициент 
рождаемости вырастет очень 
незначительно в условиях стре-
мительно уменьшающейся чис-
ленности населения – за век 
лишь до 1,57 с текущих 1,45. 
Осложняется всё и тем, что 
большая часть россиян будет 
неспособна к продолжению 
рода – ведь к концу столетия 
может получиться так, что стар-
шее население нашей страны с 
четвёртой позиции по суммар-
ному количеству переместится 
на вторую и будет составлять 
практически 50% от всех граж-
дан России. Сейчас ожидаемая 
продолжительность жизни в 
РФ ниже, чем в среднем по 
миру, – 73 года против 73,3. 
Она достигнет 80 лет лишь в се-
редине 2060-х, а к 2100 году – 

увеличится до 85 лет», – отме-
чает телеграм-канал.  

Первые звоночки уже зву-
чат. Как стало известно, не-
давно в Перми несколько де-
сятков детских садов закроют 
на консервацию из-за проблем 
с демографией. В новом учеб-
ном году было подано на 4 ты-
сячи меньше заявлений роди-
телей для определения малы-
шей в группы детских садиков 
по сравнению с прошлым го-
дом. С похожей ситуацией 
столкнулись и на Урале, где 
рождаемость фиксируется в 
разы меньше обычного.  

Демография в исконно рус-
ских регионах сейчас как нико-
гда нуждается в поддержке. 
Если в скорейшем времени не 
принять комплексные меры, то 
ситуация продолжит усугуб-
ляться. По последним данным, 
всего за 4 года в нашей стране 
число женщин репродуктивного 
возраста снизилось на 2 млн. 
Поддержка семей и возрожде-
ние многодетности уже успели 
стать главными направлениями 
внутренней политики, но в этой 
сфере еще предстоит предпри-
нять очень много усилий. 

Например, президент РФ 
Владимир Путин в ходе оглаше-
ния послания Федеральному 
Собранию объявил о запуске 
нового нацпроекта «Продолжи-
тельная и активная жизнь». Его 
целью должен стать выход на 
уровень ожидаемой продолжи-
тельности жизни россиян более 

80 лет, а упор будет сделан на 
поддержание и сохранение здо-
ровья представителей старшего 
поколения. Помимо этого, пре-
зидент РФ анонсировал на-
цпроект «Семья» и программу 
по охране материнства и сбере-
жению здоровья детей. Однако 
действенных мер предпринима-
ется совсем немного. Коэффи-
циент рождаемости в России – 
1,41 ребёнок на одну женщину. 
Недвижимость дорожает на-
много быстрее, чем индексиру-
ется материнский капитал, а 
каждый пятый ребёнок в стране 
живёт за чертой бедности. Каж-
дая третья многодетная семья в 
России – малоимущая. И это 
притом, что прожиточный мини-
мум, исходя из которого рассчи-
тывается уровень бедности, 
очень низкий. В реальности 
бедных гораздо больше.  

О проблемах с демографией 
часто говорит и лидер КПРФ 
Геннадий Зюганов.  

«С 1991 года мы потеряли 
30 миллионов русских, тенден-
ция не переломлена. Чтобы 
одолеть беду, нужен каче-
ственно другой подход: зар-
платы должны быть выше, 
МРОТ – минимум 35 тысяч руб-
лей, финансирование образо-
вания и науки должно быть 
поднято в 3-4 раза. Образова-
ние должно быть бесплатным, 
а первое рабочее место – га-
рантированным. Износ обору-
дования также является бом-
бой замедленного действия. 

Уже сейчас он составляет 60%! 
На войне побеждают потен-
циалы. Наш – в 10 раз ниже 
тех, с кем мы воюем, при этом 
финансово-экономическом 
курсом невозможно победить!» 
– отметил Зюганов, выступая 
на недавнем Всероссийском 
молодёжном форуме «Террито-
рия смыслов». 

Геннадий Андреевич не раз 
подчёркивал, что образ жизни, 
который после 1991 года пред-
ложили Ельцин и его свора, на-
сильно захватившая власть и 
расстрелявшая парламент, 
оказался для русского чело-
века губительным.  

«Если бы мы сохранили Со-
ветскую страну, сегодня у нас 
было бы 320 млн населения – 
мы были бы впереди планеты 
всей, опираясь на уникальный 
опыт и огромную материально-
техническую базу, созданную 
советским народом. Демогра-
фия – это ключевая проблема. 
Мы единственная из крупных 
стран мира, которая теряет 
своё население. С 1991 года 
Америка выросла почти на 80 
млн, Франция – почти на 10 
млн. А у нас расслоение обще-
ства, раскол, обнищание, отсут-
ствие работы привели к демо-
графической катастрофе. 
Нельзя и дальше сидеть сложа 

руки! Я считаю, на каждого но-
ворожденного мальчика нужно 
смотреть как на будущего тру-
женика, солдата, защитника 
Родины. А на каждую девочку – 
как на будущую мать. Надо, 
едва ребенок родился, гаранти-
ровать ему государственное по-
собие на уровне прожиточного 
минимума, бесплатное медоб-
служивание, детскую кухню с 
хорошим питанием – сделать 
всё, чтобы он рос здоровым, 
интеллектуально и нравственно 
развивался. Нужно гарантиро-
вать доступный детский сад, 
бесплатные и интересные про-
граммы обучения и воспита-
ния», – уверен лидер КПРФ. 

Думские коммунисты за-
явили, что необходим отдель-
ный закон по многодетным 
семьям и вскоре внесли в Гос-
думу проект «О правовом поло-
жении многодетных семей в 
РФ», который не рассмотрен по 
сей день. 

Что касается самих россиян, 
то, согласно данным ВЦИОМа, 
68% опрошенных хотели бы, 
чтобы у их детей и внуков было 
трое и более детей (32% опро-
шенных на этот вопрос отве-
чают «однозначно да», ещё 36% 
– «скорее да»). 

Мария Климанова  
по материалам СМИ

Леонид Зюганов: «Не ремонт, а полный маразм!»

Демография будущего
Этим летом департамент ООН по экономическим и социальным вопросам 

(ДЭСВ) выпустил очередной прогноз о численности населения Земли. Стоит отме-
тить, что такой доклад публикуется ООН каждые два года. Эксперты ДЭСВ пола-
гают, что в ближайшие 50–60 лет мировое население, численность которого состав-
ляет 8,2 млрд человек продолжит расти, достигнув пика в 10,3 млрд человек к се-
редине 2080-х годов. Правда, учёные считают, что далее рост прекратится, и к 2100 
году численность людей на планете несколько сократится, до 10,2 млрд. При этом 
эксперты ожидают, что в 63 странах, где сейчас насчитывается около 28% всего 
мирового населения, пик роста уже пройден. К этим странам эксперты отнесли 
Китай, Германию, Японию и Россию. 
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«Пчеловодство – это древней-
шее занятие человека. Пчело-
водство облагораживало и спа-
сало человека от вымирания. 
Если вы внимательно прочи-
таете Библию и Коран, вы про-
сто ахнете. Там написано пред-
остережение, что если исчезнут 
пчелы, то через 10–15 лет ис-
чезнет и человечество. Так оно и 
есть: 80% от того, что вы едите, – 
это работа пчелы», – рассказал 
лидер КПРФ. 

«Пчелиная семья показывает 
пример, как надо жить и тру-
диться, – подчеркнул он. – Как 
только пчела появляется на 
свет, через три минуты она на-
чинает работать. И она бле-
стяще работает всю жизнь. Не-
случайно народ сложил пого-
ворки «Трудится как пчёлка», 
«Красивый как пчёлка». В древ-
ности обращались с пожела-
нием к людям «Да укусит тебя 
пчела».  

«В 1990 году в нашей стране 

было 10 миллионов пчелосе-
мей. Реформы 90-х годов но-
жом прошлись по пчеловодче-
ской отрасли. Было уничтожено 
7 миллионов пчелосемей, сей-
час осталось около 3 миллио-
нов. Нашей партии и нашим 
друзьям удалось принять закон 
о защите и поддержке пчелово-
дов. Путин и Мишустин поддер-
жали этот закон. Мы в Кремлёв-
ском дворце провели съезд 
пчеловодов Апиславия. В нём 
приняли участие пчеловоды со 
всей Европы. Научные школы 
подготовили свои рекоменда-
ции. Там было принято решение 
провести Всемирный форум 
пчеловодов в Башкирии. Я уве-
рен, что мы его проведём. 

На что я еще хочу обратить 
особое внимание. Почему так 
волнуется научная мысль и че-
ловечество о судьбе пчелы? В 
южном полушарии погибла по-
ловина пчёл. И мы пострадали. 
В этом отношении тот закон о 

поддержке пчеловодства, кото-
рый был принят, помогает и при-
роде, и пчеловодам, и создаёт 
новые школы, – рассказал Зю-
ганов. – Этот год для пчелово-
дов оказался удачным. И мы 
специально здесь проводим 
этот праздник, чтобы поддер-
жать это уникальное занятие и 
показать пример, как надо сего-
дня трудиться и работать на па-
секе. И одновременно передать 
новому поколению умение зани-
маться этим».  

«Человек должен уметь об-
щаться с природой. Природа 
требует справедливости. Мы 
много делаем для спасения при-
роды. Природа нам сделала 

грозное предупреждение. На-
воднения, пожары, землетрясе-
ния, ураганы свидетельствуют о 
том, что природа требует к себе 
доброго отношения. Пчела – это 
главный барометр сохранения 
природы и трудолюбия», – за-
вершил своё выступление лидер 
коммунистов. 

Затем выступили известные 
пчеловоды (в том числе участ-
ники СВО из Донбасса) и дея-
тели науки. Геннадий Зюганов 
наградил памятными медалями 
ЦК КПРФ пчеловодов – участни-
ков СВО. 

Состоялся концерт, в котором 
приняли участие пчеловоды и их 
дети. Дети, пришедшие на празд-

ник, также приняли участие в 
экологических играх. 

В рамках мероприятия со-
стоялось освящение и от-
правка гуманитарной помощи 
пчеловодам Донбасса: ульи, 
препараты для лечения пчел, 
костюмы пчеловодов, пчело-
водный инвентарь. 

Затем состоялась экскурсия 
по исторической «Царской па-
секе». Это первая опытная па-
сека в мире, основанная в 1865 
году на месте пчельника царя 
Алексея Михайловича. В 1910–
1920 годах Измайловской опыт-
ной пасекой руководил извест-
ный зоолог, профессор Москов-
ского университета Григорий 
Александрович Кожевников – 
организатор и первый председа-
тель Всесоюзного общества 
охраны природы, которое в этом 
году отмечает столетний юбилей. 
Кожевников внес неоценимый 
вклад в развитие пчеловодства: 
ученый открыл знаменитую бур-
зянскую пчелу – единственную в 
мире, сохранившуюся в генети-
чески чистом виде. 

Во время экскурсии был про-
демонстрирован апидомик, 
предназначенный для апитера-
певтической реабилитации ве-
теранов боевых действий. А за-
тем состоялись долгожданная 
откачка свежего мёда и его де-
густация. 

Геннадий Зюганов: «Природа требует справедливости»
31 августа Председатель ЦК КПРФ, руководитель 

фракции КПРФ в Госдуме Геннадий Зюганов принял 
участие в празднике «Три спаса на пасеке». Меро-
приятие проводилось в городе Москве на историче-
ской «Царской пасеке» (Измайловский парк). Оно 
было посвящено трём праздникам августа – Медо-
вому, Яблочному и Ореховому Спасам. 

Право открыть праздник было предоставлено 
Геннадию Зюганову.

 29 августа Депутат Государст-
венной Думы Денис Парфёнов 
вместе с кандидатом в депутаты 
Московской городской Думы 
Александром Ищенко провели 
встречу с жителями района Хоро-
шёво-Мнёвники на северо-за-
паде Москвы. 

 Уже более года жители улицы 
Демьяна Бедного живут в усло-
виях непрекращающихся строек 
домов по программе реновации 
и строительства ветки метро. 

 Длительное соседство со 
стройкой существенным обра-
зом нарушает комфортные и 
безопасные условия прожива-
ния: уничтожаются зелёные на-
саждения, круглосуточно шумит 
строительная техника. Наруше-
ния при строительстве уже гро-
зят привести к деформации жи-
лых домов и даже появлению 
трещин в квартирах.  

На встрече жители потребо-
вали немедленного прекраще-
ния подобной строительной по-

литики и призвали власти выйти 
на прямой диалог. 

 Также люди рассказали о 
серьёзных проблемах с эколо-
гией района и опасениях из-за 
запланированных к реализации 
проектов мэрии Москвы по 
строительству платной магист-
рали через Живописную улицу, а 
также пагубного для природы так 
называемого благоустройства 
на особо охраняемой природной 
территории парка «Москворец-
кий» и в Серебряном бору. 

 «В рамках общественной кам-
пании против этих проектов уже 
собраны тысячи подписей моск-
вичей, и вместе с Александром 
Ищенко и товарищами по КПРФ 
мы намерены оказать всю воз-
можную поддержку справедли-
вому протесту жителей, – про-
комментировал Денис Парфё-
нов. – По итогам встречи уже в 
ближайшее время будут направ-
лены депутатские запросы в про-
фильные инстанции».

Заставить власти 
учитывать мнение  

москвичей!

Напомним, 39-летний милли-
ардер российского происхожде-
ния был задержан 24 августа во 
французском аэропорту Ле-
Бурже по французскому ордеру 
на арест и помещён под стражу. 
Его обвиняют в бездействии по 
отношению к распространению 
преступного контента в мессенд-
жере. Дуров был выпущен под 
залог в 5 млн евро. 

Сам Дуров после освобожде-
ния с прессой не общался, а его 
адвокат назвал полным абсур-
дом попытки возложить на Ду-
рова персональную ответствен-
ность на какие-либо преступле-
ния, совершенные с помощью 
мессенджера. 

Первый заместитель Предсе-
дателя ЦК КПРФ Юрий Афонин в 
программе «60 минут» на телека-

нале «Россия-1» отметил, что по-
сещение Франции стало для Ду-
рова фатальной ошибкой. Мак-
рон – абсолютно несамостоя-
тельная фигура, он действует в 
интересах своих заокеанских хо-
зяев. Пожалуй, его можно на-
звать самым антинародным 
правителем Франции последних 
десятилетий, настолько он пре-
небрегает национальными инте-
ресами. Терять ему нечего – он 
правит последний срок, пере-
избираться не будет. Во Фран-
ции сейчас непростая политиче-
ская обстановка: Макрон отверг 
предложенного левыми канди-
дата в премьеры, начинается 
всеобщая забастовка, иниции-
рованная Меланшоном и «Непо-
коренной Францией». Если вста-
нет вопрос об импичменте Мак-

рона, заодно с левыми могут вы-
ступить и правые. 

Конечно, Макрон выполнял 
заказ США, стремящихся уста-
новить контроль над Telegram и 
ввести в нем свою цензуру. Мы 
не идеализируем Telegram, за-
метил Юрий Вячеславович: из-
вестно, что западные спец-
службы используют его в том 
числе для организации «цвет-
ных» революций в разных стра-
нах. К примеру, групповые чаты 
Telegram использовались ими 
для попыток устроить беспо-
рядки у нас в Дагестане. Но 
Штатам мало пользоваться 
мессенджером как инструмен-
том, они хотели бы полностью 
его контролировать, как конт-
ролируют свои соцсети и мес-
сенджеры. 

В контексте нависшей над Te-
legram угрозы нас больше всего 
волнует информационная без-
опасность нашей страны и на-
ших граждан, подчеркнул пер-
вый зампред ЦК КПРФ. И здесь 
надо брать пример с КНР, 
имеющей полный набор собст-
венных соцсетей и мессендже-
ров, не уступающих западным 
аналогам, а в ряде случае и пре-
восходящих их. Например, глав-
ный китайский мессенджер 
WeChat по функционалу превос-
ходит и WhatsApp, и Telegram. 
Поисковик Baidu полноценно 
заменяет Google. Социальные 
сети Qzone, Douban, сервис 
микроблогов Weibo – наличие 
собственных электронных плат-
форм делает использование за-
падных соцсетей и мессендже-
ров просто ненужным. Вот к 
этому мы и должны стремиться. 
В противостоянии с Западом 
крупные площадки становятся 
оружием гибридной войны, и 
мы должны совершить техноло-
гический рывок, чтобы наша ин-
формационная безопасность не 
подвергалась угрозам.

Тотальная ошибка 
Павла Дурова

Основателю мессенджера Telegram Павлу Дурову 
предписали строгий судебный контроль, обязываю-
щий его оставаться во Франции. У него отобрали 
все паспорта (Дуров – гражданин России, Франции, 
ОАЭ, а также государства Сент-Китс и Невис).
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До 2020 года больница при-
нимала ежегодно более 32 ты-
сяч пациентов в стационаре и 
15 тысяч амбулаторно. Когда 
разразилась пандемия корона-
вируса, она была переоборудо-
вана в ковидный госпиталь. 
Однако теперь, когда ковид 
официально побеждён, появи-
лись тревожные звоночки, что 
с упразднением коронавируса 
столичные чиновники упразд-
нят и больницу. Как нам со-
общили жители, персонал и 

врачей заставили уволиться, а 
корпуса больницы закрыли.  

Стоит отметить, что это уже 
не первая попытка закрыть 
больницу. В 2022 году власти 
уже предпринимали такую по-
пытку, но жителям при под-
держке координатора Народ-
ной приёмной КПРФ в ВАО де-
путата Госдумы Сергея Обухова 
удалось её отбить. 

После получения обращений 
нами была проведена подпис-
ная кампания за сохранение 

больницы и направлен ряд де-
путатских запросов. Согласно 
одному из ответов, из состава 
больницы будет выведен фи-
лиал №1, который передадут 
ГП №69, но при этом больница 
останется.  

Это же подтверждает и мэр 
Москвы, написавший что «после 
завершения работы по инфек-
ционному профилю на террито-
рии больницы будет возобнов-
лено оказание многопрофиль-
ной медицинской помощи».  

Исходя из ответа Росре-
естра, земельный участок и 
здание поликлиники при боль-
нице (филиал №1) по адресу 
Федеративный проспект д.17А 
уже выведены из оперативного 
управления больницы и пере-
даны ГП №69. Права же на 
остальные земельные участки 
и здания остаются за больни-
цей № 70 им. Е.О. Мухина.  

Между тем, в начале августа 
в чатах жителей появились со-
общения о том, что больницу 
планируется присоединить к 
ГКБ им. В.П. Демихова (быв-
шая больница №68), располо-
женную в Текстильщиках. По-
этому если застройки террито-
рии больницы удалось избе-
жать, то реорганизация боль-
ницы (ликвидация её как юри-
дического лица) пока под во-
просом.  

Сергей Обухов направил до-
полнительные депутатские за-
просы в мэрию и столичный 
Депздрав с требованием не 
только возобновить оказание 
в ней многопрофильной меди-
цинской помощи, но и сохра-
нить её как отдельную струк-
туру – ГКБ № 70. 

 
Народная приёмная  

КПРФ в ВАО

Об этом свидетельствуют дан-
ные опроса ВЦИОМ, опублико-
ванные на официальном сайте со-
циологического центра. Так, ре-
зультаты исследования показали, 
что родителям на эти цели при-
дется потратить на 24% больше по 
сравнению с прошлым годом, ко-
гда общий объём таких расходов 
в среднем составлял 43 тыс. 029 
рублей. Согласно опросу, больше 
всего раскошелиться родителям 
пришлось на покупку школьной и 
спортивной формы, а также смен-
ной обуви. Эти траты на школьни-
ков обошлись в среднем 24 тыс. 
919 рублей, тогда как в прошлом 
году аналогичный набор стоил 20 
тыс. 414 рублей.  

Как сообщает ВЦИОМ, на учеб-
ники и школьные тетради родите-
лям нужно потратить 6 883 рубля 
(в 2023 году – 4 688 рублей). 
Главный атрибут школьника – 
портфель или рюкзак – обойдётся 
родителям в 4590 рублей. За 
письменные принадлежности уче-
ника в этом году пришлось запла-
тить 5 127 рублей против 3 581 
рубля прошлогодних. 

Указывалась в опросе и такая 
статья расходов, как доброволь-

ный спонсорский взнос, его 
сумма оценивается в 4650 руб-
лей, год назад – 3873 рубля и 
включает такие опции, как, на-
пример, охрана, техническое 
оснащение класса и моющие 
средства.  

Кроме этого, оплату дополни-
тельного образования заплани-
ровали 17% родителей. Ещё 12% 
собираются оплачивать кружки и 
секции. Дополнительная статья 
подобных расходов варьируется 
от 10 тысяч рублей.  

Ну и, конечно, не обошлось без 
расчёта букета цветов. Как вы-
яснили СК «Росгосстрах» и банк 

ВТБ в ходе проведённого опроса, 
79% российских школьников и их 
родителей планируют дарить бу-
кеты учителям на День знания 
(это число увеличилось на 8% по 
сравнению с прошлым годом). В 
среднем семьи готовы потратить 
на цветы от 1000 до 5000 рублей. 
Так, треть россиян отметили, что 
стоимость букета по сравнению с 
прошлым годом выросла на 5–
10%, 28% – на 10–15%, ещё 14% 
отметили подорожание на более 
чем 15%. 

По данным аналитиков, стои-
мость одной розы в магазине со-
ставляет 180 рублей. За год 
цветы подорожали на 11%. Гвоз-
дику в августе в среднем можно 
купить за 59 рублей, что на 3% 
выше прошлогоднего уровня. 
Пионы можно купить за 378 руб-
лей. Их цена выросла на 8%. Гла-
диолусы – за 236 руб., гортензии 
– за 478 рублей. 

Согласно статистике, средний 
чек на цветы в 2024 году вырос 
на 17%. Сейчас он составляет 
3,54 тыс. рублей. 

Подготовила  
Мария Климанова  

по материалам СМИ

Колокол звонит 
по больнице №70?

Дорогой День знаний

Яблоко от яблоньки 
Опровергая слова Бориса Гребенщикова о том, что детям гене-

ралов нечего больше хотеть, предприимчивый сын экс-замглавы 
Минобороны Павла Попова Роман, по всей видимости, хотел про-
стых человеческих денег. С этой целью с 2018 по 2020 год, пока По-
пов-старший занимал пост заместителя министра, его наследник 
торговал формой и амуницией – продавал военную спецодежду, 
обувь, а также рюкзаки и бронешлемы. За два года Попову-млад-
шему удалось продать не менее 24 предметов.  

Не то чтобы 43-летний мальчик очень уж нуждался в средствах 
– в собственности Романа 110-метровая квартира в Химках, 
стоимость которой оценивается примерно в 35 миллионов руб-
лей. Но, конечно, это совсем немного в сравнении с отцом, кото-
рому принадлежат участок на 2400 «квадратов» в престижном 
подмосковном поселке, квартира в Краснодарском крае и авто-
парк с иномарками стоимостью примерно 8 миллионов рублей. 
Ещё часть имущества Попов-старший оформил на членов семьи 
– это квартиры в престижных московских районах, области и на 
юге России. Общая стоимость недвижимости оценивается в более 
чем 500 миллионов рублей.  

По части махинаций, впрочем, Роман Павлович тоже недотяги-
вает: сам генерал, по версии правоохранительных органов, в 
2021–2024 годах обогатился гораздо серьёзнее. И тоже за счёт 
святого: отвечая за развитие и обслуживание военно-патриотиче-
ского парка «Патриот», Попов-старший использовал предназначен-
ные для парка как стройматериалы, так и труд работников в собст-
венных целях и на собственной даче. Следствие считает, что экс-
замминистра действовал совместно с директором парка «Патриот» 
Вячеславом Ахмедовым и заместителем начальника Главного 
управления инновационного развития Минобороны РФ Владими-
ром Шестеровым. 

Что тут сказать? Конечно, фигура отца помасштабнее будет, но и 
сынишка – парень не промах. Есть чем гордиться и к чему стре-
миться! 

 
Маргарита Мишкина

Первый секретарь МГК КПРФ, ру-
ководитель фракции КПРФ в Москов-
ской городской Думе Николай Зубри-
лин об особенностях положения дел в 
ЖКХ: 

– Сейчас стало модным вариантом оборудо-
вать в жилых домах индивидуальный тепловой 
пункт (ИТП). Новоявленные конструкторы ИТП го-
ворят о прогрессивности этих нововведений. Но 
так ли это на самом деле? Давайте посмотрим на 
эту проблему с точки зрения эксплуатации, а не из 
окна кабинета проектировщиков, которые вер-
стают эти проекты, внедряя их в систему ЖКХ. 
Сравним эти две версии систем жизнеобеспече-
ния жилых домов:  

Центральные тепловые пункты (ЦТП) просты в 
эксплуатации, ремонтопригодны, технологически 
и экономически более выгодны, чем ИТП. От-
дельно стоящие здания ЦТП имеют, как правило, 
два выхода и распашные ворота. Это в полной 
мере отвечает соблюдению техники безопасности. 
У ИТП один вход, что затрудняет проведение эва-
куации персонала в случае ЧП. А если свищ пере-
гретой или горячей воды находится рядом с вхо-
дом, в таком случае эвакуация персонала вообще 
невозможна, это может привести к гибели людей.  

ИТП находится в подвале дома. Один дом – 
один ИТП. Это нерационально, ведь ЦТП обес-
печивает ресурсами одновременно несколько 
домов, от 4 до 8–10 домов, в зависимости от об-
щего количества квартир. Дополнительные 
плюсы ЦТП – это отдельно стоящие здания. От 
ЦТП нет вибрации на стены домов, практически 
нет шума, в случае аварии не пострадает подвал 
жилого дома, не будет залития подвала и запари-
вания подъезда. В случае замыкания энергообо-
рудования в ЦТП в жилых домах не будет возго-
рания, не будет дыма. И даже если придётся под-
соединять коммуникации дома на мобильные 
ЦТП, их проще присоединить через имеющиеся 

вводы к стационарному ЦТП. В случае ЧП исполь-
зовать коммуникации ИТП не представляется 
возможным. Они находятся, как правило, в под-
вальных помещениях, и даже часто в отдельных 
помещениях на глубине 4–6 метров ниже по-
верхности земли. 

Выводы: не все нововведения в ЖКХ полезны. 
Понятия «энергоэффективность» и «безопасность» 
ещё никто не отменял, поэтому, исходя из прак-
тики, классические ЦТП –  самые безопасные и 
технологически выгодные не только в системе 
ЖКХ, но и на любом производстве, заводе или хо-
зяйстве.

ЖКХ: не все нововведения полезны

Весной этого года в Народную приёмную КПРФ в 
ВАО поступило большое количество обращений от 
жителей районов Перово и Новокосино, в которых 
они выражали опасения за дальнейшую судьбу 
больницы №70 им. Е.О. Мухина.

Чтобы отправить ребёнка в школу при полном 
параде, в 2024 году потребовалось в среднем 53 
тыс. 548 рублей.
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Произвол чиновников, их 
высокомерие, презрительное 
отношение к трудящимся как к 
людям второго сорта стали по-
всеместным явлением, стилем 
жизни чиновников. Бюрократы, 
получившие административные 
должности, всерьёз уверились 
в том, что они являются 
властью в стране, что они при-
нимают законы и постановле-
ния, исполнять которые должны 
все, кроме них самих, которым 
закон не писан. Эти бюрократы 
сформировали свою систему 
власти, в которую можно по-
пасть только по блату, по зна-
комству, по родству, заплатив 
крупный вступительный взнос. 
Основная целевая установка 
такой власти – это получение 
доступа к финансовым пото-
кам, бюджетным средствам, 
разворовывая которые чинов-
ники покрывают расходы на 
участие в этой системе власти. 
Главным условием выживания 
в такой системе власти яв-
ляется умение делиться наво-
рованным, уважительное, тре-
петное отношение к состоятель-
ным и власть имущим людям, 
защита их интересов. Интересы 
трудящихся москвичей нахо-
дятся за пределами такой си-
стемы власти. Изменить такое 
положение вещей можно, 
только уничтожив такую кор-
рупционную систему. 

Жители Южного Бутова, 
Щербинки, уставшие от чинов-
ничьего произвола, вынуждены 

объединяться в борьбе за свои 
права, за соблюдение Конститу-
ции Российской Федерации, за-
конодательства России. Они не-
однократно организовывали 
общие сходы местных жителей 
для обсуждения накопившихся 
проблем и определения путей 
их решения. По поводу одного 
из таких сходов, состоявшегося 
13 июля 2024 года, «Правда 
Москвы» писала в статье «Юж-
ное Бутово – ЮЗАО, а не Ти-
НАО!» (№ 27 (642) от 23 июля 
2024).  

Недовольные произволом 
чиновников жители Южного 
Бутова и Щербинки решили ис-
кать защиты своих конститу-
ционных прав у президента. 
Многие из жителей пришли в 
начале августа 2024 в при-
емную Администрации прези-
дента Российской Федерации 
со своими требованиями. К 
этим бедам добавилась про-
блема, созданная решениями 
ЦИК и МГИК от 3 июля 2024 по 
фактическому запрету голосо-
вать бумажными бюллете-
нями. Протест против этого 
произвола также стал предме-
том отдельных обращений в 
адрес Президента страны со 
стороны жителей Южного Бу-
това и Щербинки. Этому была 
посвящена статья «Конститу-
цией – по чиновничьему про-
изволу!» в «Правде Москвы» (№ 
29 (644) от 06 августа 2024). 
Ответы на эти обращения при-
шли обстоятельные, но их 

смысл сводился к тому, что ни-
каких нарушений законода-
тельства и прав граждан, по 
мнению чиновников, нет. 

В связи с нежеланием власти 
решать проблемы москвичей, 
игнорированием их законных 
интересов и требований, жи-
тели Южного Бутова и Щер-
бинки решили организовать 31 
августа 2024 встречу избирате-
лей с депутатом Государствен-
ной Думы Российской Федера-
ции от КПРФ Денисом Парфёно-
вым. В этой встрече также при-
нял участие кандидат в депу-
таты Мосгордумы по 31 округу 
от КПРФ Пётр Мягков. 

На встрече состоялась жар-
кая дискуссия, свидетельствую-
щая о том, что проблемы не 
только не исчезли, а обостри-
лись, появились новые сложно-
сти. Вновь предметом обсужде-
ния был пресловутый Закон го-
рода Москвы № 13 от 
08.05.2024, в соответствии с 
которым часть района Южное 
Бутово из ЮЗАО была втихаря 
от жителей передана в состав 
вновь созданного муниципаль-
ного округа Щербинка ТиНАО 
(Троицкий и Новомосковский 
административные округа). 
Больше всего жителей возму-
щает именно то, каким обра-
зом, в какой подлой форме 
было осуществлено это пере-
подчинение. 

Была отмечена удручающая 
ситуация с общественным транс-
портом в той части Южного Бу-

това, которую пытаются пере-
подчинить из ЮЗАО в ТиНАО.  

Настораживает людей и на-
чало строительства в их районе 
очистных сооружений в непо-
средственной близости от жи-
лых домов.  

Обсуждались проблемы 
спортивной молодёжи, нашего 
олимпийского резерва, которых 
лишили возможности трениро-
ваться в Южном Бутове и пере-
вели (в связи с ремонтом) в от-
даленные районы города вме-
сто пересмотра арендных дого-
воров с коммерческими спор-
тивными структурами для орга-
низации мест для тренировок в 
шаговой доступности. 

Вопиющим является отсут-
ствие отделений Сбербанка 
России в той части Южного Бу-
това, которая была переподчи-
нена из ЮЗАО в ТиНАО. 

Возмущались люди и по по-
воду плохой работы органов 
МВД в районе, особенно по во-
просам борьбы с наркотиками, 
невозможностью найти мест-
ного участкового. 

Обсуждались и другие про-
блемы. 

Жители собирали подписи под 
обращениями по каждой из ука-
занных проблем для того, чтобы 
на их основании можно было на-
править депутатские запросы за 
подписью депутатов Государст-
венной Думы. Жители получили 
заверения в поддержке их за-
конных требований. По итогам 
встречи была единогласно при-
нята резолюция. 

Борьба с чиновничьим про-
изволом за народное само-
управление продолжается! 

  
 Пётр Мягков

МОСКВЕ – НАРОДНУЮ ВЛАСТЬ!

Тел. 8 (495) 318-51-73 Эл. почта: join@msk.kprf.ru Сайт: https://msk.kprf.ru/join
ВСТУПАЙТЕ В КПРФ!

Что ни говорите, а одно из 
самых замечательных ка-
честв нашей замечательной 
страны – способность отдель-
ных её представителей вы-
страивать причинно-след-
ственные связи. В результате 
в дефиците электриков у нас 
виноваты женщины, нарочно 
рожающие иноагентов, в под-
рывах государственных скреп 
– вооружённые Майнкрафтом 
школьники, ну а в росте ин-
фляции – та категория населе-
ния, которой хватает доходов 
только на еду. 

Что такое инфляция, все мы знаем со 
школьной скамьи. Учебник общество-
знания за десятый класс доходчиво 
объясняет, что слишком быстрый рост 
денежной массы вызывает обесцени-
вание денег. Первая причина инфляции 
– рост стоимости сырья и энергоносите-
лей, из-за чего растут затраты на про-
изводство всех товаров. Причина вто-
рая – увеличение спроса на товары 
и услуги. Чем больше спрос, тем выше 
цены, особенно если предложение 
остается неизменным. Порой госу-
дарство вынуждено печатать больше 
денег, чтобы финансировать свои про-

екты, и количество денег в обращении 
увеличивается. Это одна из финансовых 
причин инфляции. Когда денег в обра-
щении становится больше, их покупа-
тельная способность падает, что за-
ставляет людей тратить большие суммы 
на те же самые товары. Эрнест Хэмин-
гуэй сравнивал инфляцию с войной – 
обе они, по мнению писателя, приносят 
государству гибель, особенно плохо 
управляемому. 

Логично, что чем меньше доход, тем 
острее ощущается снижение покупатель-
ной способности. Больно бьёт по бедня-
кам не только сама инфляция, но и 
борьба с ней: Центробанк поднимает 
ключевую ставку, снижается спрос на то-
вары и услуги, останавливается рост 
цен, люди и компании начинают меньше 
инвестировать, сокращаются рабочие 
места, растёт число безработных.  

И именно эту категорию людей быв-
ший председатель Банка России Сергей 
Дубинин умудрился обвинить во всех 
смертных грехах! По мнению экономи-
ста, высокие социальные пособия «соз-
дают денежный поток для тех, кто 
раньше мог потратить имеющиеся сред-
ства в основном только на еду, а те-

перь, по всей видимости, швыряется ку-
пюрами направо и налево? Кроме того, 
и средний размер микрозаймов, кото-
рые россияне запрашивали в микрофи-
нансовых организациях (МФО), в пер-
вой половине 2024 года вырос на 55 
процентов в сравнении с тем же перио-
дом 2023-го и достиг отметки 30,8 ты-
сячи рублей. 

Тем временем продукты, которые по-
купают обладатели этих невероятных 
пособий, становятся всё дороже. С 1 
сентября рост цен ожидается снова. 
Больше всего не повезёт любителям 
шоколада: «Риттер Спорт» анонсировал 
подорожание части своего ассорти-
мента на 40%, «Марс» – на 19%, «Сла-
вянка» – на 10%. «Экомилк» предупреж-
дает, что на 10% подорожает сливочное 
масло, а продукт от ООО «Виола» приба-
вит и вовсе 30%. Что касается мяса и 
мясной продукции, об их подорожании 
заявляют уже даже не производители, 
а законодатели. Так что, по всей види-
мости, беднякам придётся хлебать лишь 
супчик из капусты, с начала года подо-
рожавшей на 47,2%, и картошки, при-
бавившей все 88,2%. То ли господин Ду-
бинин именно это имел в виду под не-

позволительно роскошным образом 
жизни россиян, то ли изучал какую-то 
другую, альтернативную экономику. 

Ну, тогда уж хоть научил бы нас, 
грешных, правильно тратить эти фанта-
стические социальные выплаты! На-
пример, на кредиты, доля по которым в 
стране за этот год вымахала аж вдвое 
– не оттого ли, что людям деньги некуда 
девать? 

Ещё одна загадка, для решения кото-
рой нужно обладать той самой особен-
ной логикой – почему ЦБ так упорно по-
вышает ключевую ставку, если бизнес 
при этом так же упорно повышает цены 
на товары? Ведь любому старшекласс-
нику ясно, каким плачевным может ока-
заться результат: предприятия одно за 
другим начнут банкротиться, а те, кому 
удастся выжить, взвинтят цены до не-
бес. Винить кого-то в происходящем, 
разумеется, надо, а в зеркало смотреть 
отчего-то совсем не хочется – значит, 
нужно по классике обвинить народ, ко-
торому просто хочется кушать, а народ 
всё так же по классике продолжит без-
молвствовать. 

 
Александра Смирнова

Альтернативная экономика


